

Assessment

Efectividad Institucional - Resultados 2022-2023

Servicio Comunitario



De los estudiantes graduandos dijo que AAU los había ayudado suficiente o mucho a tener sensibilidad ante asuntos ecológicos y ambientales.



En la encuesta de Vida Espiritual, realizada a toda la comunidad universitaria, los encuestados expresó que su participación el servicio comunitario había aumentado cuando se hicieron parte de Antillean. Además, dijeron que habían podido implementar una filosofía personal del servicio.



Consideró que en AAU habían aprendido suficiente o mucho a desarrollar habilidades y actitudes útiles para una ciudadanía efectiva.



Consideró que participaba frecuentemente o mucho en actos de servicio o testificación.



De los encuestados expresó que su experiencia en la institución los había ayudado suficiente o mucho a participar en actividades de servicio a la comunidad.